



Genève, le 11 juin 2024  
Aux représentantes et représentants  
des médias

**Communiqué de presse conjoint du département de la cohésion sociale (DCS), et des départements de la sécurité et des sports (DSSP) et de l'aménagement, des constructions et de la mobilité (DACM) de la Ville de Genève**

**Accueil du Servette FC à Vessy: deux nouveaux terrains prêts à l'usage**

**Dans la perspective de mettre à disposition du Servette FC un nouveau terrain d'entraînement à l'été 2025 au Centre sportif de Vessy, deux premiers terrains seront livrés cette fin de semaine. Ces nouveaux terrains synthétiques serviront aux clubs locaux, dans le but de maintenir les capacités d'accueil du site.**

Ce 14 juin marque une étape cruciale dans le projet d'accueil temporaire de l'équipe première du Servette FC à Vessy. Deux nouveaux terrains synthétiques (T4 et T5, cf. plan annexé) seront livrés au terme de neuf mois de travaux. Ils seront mis à la disposition des clubs utilisateurs du Centre sportif. Pour Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative de la Ville de Genève en charge des sports, "ces deux terrains permettent à la Ville d'offrir près de 60 heures d'utilisation supplémentaire chaque semaine aux quelque 50 équipes de football résidentes à Vessy".

Une étape à saluer et qui s'inscrit dans l'accord passé il y a deux ans entre le canton et la Ville de Genève, et qui vise prioritairement à mettre durant 10 ans un terrain d'entraînement (T3) à l'entière disposition de la première équipe du Servette FC. Le récent vainqueur de la Coupe de Suisse cherche en effet depuis plusieurs années un lieu d'entraînement stable. Le refus en novembre 2019, en votation populaire, du projet de Pré-du-Stand a rallongé l'attente. Avec ce nouveau terrain en gazon naturel, attendu à l'été 2025, ce sera la fin d'une situation où le Servette FC jongle avec des lieux d'entraînement variables, sans possibilité de planification.

Cette collaboration entre canton, Ville de Genève et Servette FC, formalisé dans un protocole d'accord signé en 2022, montre l'attachement des deux collectivités à fournir à l'équipe des conditions adaptées pour un entraînement de haute qualité.

"Parce qu'il est conscient que ses efforts pour réaliser un pôle football durable nécessitera encore des années, le canton a consenti à un investissement de 8 millions de francs nécessaire à l'ensemble des travaux du projet d'accueil", rappelle Thierry Apothéoz, conseiller d'Etat chargé de la cohésion sociale. Au départ du Servette FC, le terrain T3 sera remis à la Ville de Genève pour l'usage, lui aussi, des clubs locaux.

Pour Frédérique Perler, conseillère administrative de la Ville de Genève chargée de l'aménagement, des constructions et de la mobilité, "l'accord entre le canton, la Ville et le club est le fruit d'une collaboration exemplaire et au bénéfice de toutes et tous; la nouvelle configuration des terrains de football du site de Vessy permet d'accueillir le Servette FC dans de bonnes conditions, tout en améliorant à terme l'offre sportive pour la population

genevoise."

Rappelons que Vessy représente une des solutions provisoires pour les besoins du Servette FC. L'autre projet temporaire est celui prévu au Centre sportif des Eaux, et destiné à l'Académie du club. Il fait toujours l'objet d'une procédure devant la justice.

Annexe: plan des terrains

*Pour tout renseignement complémentaire (aux médias):*

- *DCS: M. Thierry Apothéoz, conseiller d'Etat, en contactant M. Guillaume Renevey, secrétaire général adjoint chargé de communication, T. 022 546 67 68;*
- *DSSP: Mme Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative de la Ville de Genève, en contactant M. Cédric Waelti, conseiller de direction en charge de la communication, T. 079 596 19 79;*
- *DACM: Mme Frédérique Perler, conseillère administrative de la Ville de Genève, en contactant Mme Catherine Armand, collaboratrice personnelle, T. 022 418 20 32 ou 076 375 69 44.*